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日本たこ産ࣜגۀ会社道ԝೆ支ళ（小市）の朝߂೭支ళ
長が̒月24日、を訪れ、町に�0ສԁをد付しました。

地Ҭ支援の一で、目をଃఄしました。朝支ళ長は「গし
でも貢ݙできれとࢥいました」とޠり、西野副町長は「ੜ׆支
援のために使わͤていただきます」と͓ྱをड़べました。

小地区อޢ司会のੁ原ਖ਼ྑ会長らが７月２日、を訪れ、宮
坂町長に内ֳ૯理大ਉ໊の「社会を明るくする運動」のϝッセーδをୗ
しました。

運動は、൜ࡑやඇ行防止、աちを൜した人の更ੜについて理ղをਂ
め、安全で安৺な地Ҭ社会を࡞るのが目తです。ੁ原会長は「小
地区อޢ司会は、今年で70年になります。今ޙも力します」とޠ
り、宮坂町長は「σリέートな仕事をこなしていただき、感ँしま
す」と話しました。町内のอޢ司は、大橋ਖ਼治区長と中ଜঢ༸さん
の２人が׆動しています。

町コϛϡχティ運動推進協議会（山Լণल会長）がओ࠵する
Ψーσχンά講श会が７月２日、૯߹ࢱセンターで։かれ、
参加者23人は一年やଟ年などのබをみ߹わͤて、ുを
使ったͤدՖͮくりをָしみました。

講श会は、初、表町ެ園で行う予定でしたが、雨天のため
૯߹ࢱセンターにม更。講ࢣの有ݶ会社ക原ళのക原ஐ࠸
さん（40歳）が「എの高いබを真ん中にஔくと、ݟӫえがよく
なります」など、ͤد২えのコツをえました。参加者は、ക
原さんからアドバイスをडけながら、約20छྨのබの中から
̑छྨをબんでുに২えସえました。山Լ会長は「家のपりを
きれいなՖで০ってください」と呼びかけました。

ຊͨ͜産ۀがொにد

ࣾձを໌Δ͘͢Δӡಈ
খ地۠อ࢘ޢձがϝッセーδୡ

Ψーσχンάߨशձ

西野副町長に目をす朝支ళ長（左）

小อޢ司会の木ӽ治副会長、ੁ原ਖ਼
ྑ会長、宮坂町長、大橋ਖ਼治・厚真区長

（左から）

講श会ऴྃޙ、ࣗຫのͤدՖと一ॹに記念撮影す
る参加者たち

会社（新ࣜגઃݐをखֻけるέイセイϚサキۀઃ事ݐ土木やڞެ
ଃしد町、ਖ਼木ল司社長）は７月̏日、町にアルコールফಟӷをף
ました。

新型コロナウイルス感染症の防止に立ててもら͓うとد付した
もので、ਖ਼木݈ଠ副社長が̍ే؈̑؈（7�ᶵ）を届け、町૯務՝の
木戸参事にखしました。ਖ਼木副社長は「町内で災復旧工事を
行っているԑで、د付さͤていただきました。感染予防に立てて
ください」と話しました。

化にってݐઃしていた上厚真小ֶߍのプールが完
し、ࣇಐたちに７月̏日、͓൸࿐目されました。

プールはమࠎで、根はγートுり。2�ϝートルで、̑
コースをඋえています。உঁ更ҥࣨの΄か、Թਫγϟϫーも完
උしました。

མࣜには、宮坂町長やԕ藤ڭҭ長ら来ෂと、̒年ੜ1�人
もग़席。町長、ڭҭ長とࣇಐ代表２人の̐ܭ人がプールサイド
でテープカットし、完を喜びました。宮坂町長は「安৺して
ਫӭٕڝにしみ、ମ力をཆってください」とޠり、ࣇಐたち
は「ૣくӭ͗たい」と৺ちにしていました。

川ړ協厚真支ॴϗッキ部会（西ؘ純೭部会長）は７月７日、ਫ
༲げされたϗッキ約��ᶵをֶڅߍ৯センターにプレゼントし
ました。

子どもたちに旬の味覚をָしんでもら͓うと、ຖ年、دଃして
います。部会長に代わって、ࢣړのҏ勢উさん（70歳）と澤口ݚ
ଠさん（32歳）が、ԕ藤ڭҭ長にϗッキをଃりました。ԕ藤
を子どもたちに味わってもらい、৯ҭにࡐҭ長は「厚真の৯ڭ
立たͤていただきます」と感ँしました。

ϗッキは、ࣗવൟ৩した10年લޙのもので、大人のこͿし
΄どの大きさ。７月1�日にֶڅߍ৯センターやこども園でϗッ
キカレーにௐ理され、༮ࣇや小・中・高ߍのܭ約�00人にৼる舞
われました。

έΠセΠϚαキݐઃがফಟӷをدଃ

ڠړ厚真ࢧॴϗッキ෦ձ
ଃد৯༻ͷϗッキをڅ

্厚真খֶߍͷプール

真新しいプールサイドで記念撮影する̒年ੜたち

ԕ藤ڭҭ長にϗッキをଃる澤口さん

アルコールফಟӷをଃるέイセイϚサキݐ
ઃのਖ਼木副社長（ӈ）

町土地改ྑ区（山田英雄理事長、Ѫ称・ਫ土里ωットあつま）
が、全ࠃ土地改ྑ事ஂۀମ連߹会（ೋ֊ढ़博会長）の大をडし
ました。「田んぼのੜき؍会」など、ֶߍや地Ҭと連ܞして地
Ҭコϛϡχティの࠶ੜや強化に貢ݙしたことがධՁされました。

大は、同連߹会の࠷高で、ฏ1�年から表জしていま
す。ྩ和元年は、都道ݝや中ԝ৹ࠪをܦて、町と੨ݝの２
ஂମがબれました。道内での大डは、ฏ28年の܀山
町Ҏ来̏年Ϳりです。̏月に東京都内で表জࣜを行う予定でした
が、新型コロナウイルス感染症の影響でࣜయは中止され、̒月
に町土地改ྑ区にঢ়がଃられました。

山田理事長は「農ۀ༻ਫ࿏でのੜきの؍や田২えなど、子
どもたちの喜Ϳإが地Ҭのྭみになっています。地Ҭॅຽとの૬
動にऔりんでいきます」とड׆もޙ理ղをਂめながら、今ޓ
を喜びました。

ொ地վྑ۠がશࠃදজ
地Ҭコϛϡχティͷ࠶ੜڧԽがධՁ͞ΕΔ

ঢ়を࣋つ山田理事長（上）昨年の田んぼのੜ
き؍会（Լ）
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夏の全道一斉交通安全運動初日の７月13日、町交通安全推
進委員会の「セーフティーコールあつま」が、市街地の交差点
で行われました。

町内では、交通事故死ゼロを更新中で、この日は870日目。
小雨が降るあいにくの天気の中、参加者はのぼりを立てて交差
点の沿道に並び、道行くドライバーにスピードダウンや飲酒運
転の根絶などを呼びかけました

市街地で「セーフティーコールあつま」
交通事故死ゼロを更新中

交差点付近で交通安全を呼びかける参加者たち
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高橋 宥悦（幌内）

細川 隆雄（富野）

斉藤 仁（軽舞）長谷川 和司（鹿沼）

日西 善博（高丘） 中島 広幸（富野）

山田 喜代治（幌里）小谷 和宏（高丘） 工藤 英暢 （鯉沼）

中島 純一(美里)安田 久美子（宇隆）

山家 拓也（上野）

佐々木 浩（厚和）

米澤 慶一（朝日）

上田 輝美（上厚真） 角田 長久（豊丘）

奥井 貢（豊川）

藤本 裕一（豊沢）

会 長　小谷 和宏
職 務 代 理　高橋 宥悦
農地部会長　藤本 裕一
農政部会長　中島 広幸
特別委員長　長谷川 和司

・すべて敬称略
・委員の紹介は、議席順です。
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旬の味覚を広くPRしようと、宮坂町長と厚真産ハ
スカップブランド化推進協議会（山口善紀会長）は７月
13日、鈴木直道知事を表敬訪問し、摘みたての果実
とハスカップドリンクを届けました。

山口会長は「新型コロナウイルス感染症の影響で、
ハスカップフェアは中止しましたが、感染防止策を講
じた９戸の農園に大勢の方に来ていただきました。被
災した畑の復旧のめどもつきました」と説明。鈴木知
事は「日本一のハスカップを通じて、道も厚真の元気
な情報を発信し、力強く歩みを進める皆さんを強力に
サポートします」と改めて支援を約束しました。

鈴木知事に厚真産ハスカップを PR

「厚真のハスカップ　日本一！」と声をそろえて人差し指を
示す原副会長、宮坂町長、鈴木知事、山口会長（左から）

キリンビール北海道統括本部（札幌市）の有志ら18人
が７月12日、朝日地区にある土居農園でハスカップを
収穫しました。

東京都内にある同社の子会社のレストランで、今秋発
売するクラフトビールの原料となります。ハスカップを
使ったクラフトビールは、昨年に続いて２年連続で、今
年も1,000ℓを仕込む予定だそうです。

土居元さん（43歳）から収穫のコツなどを聞いた参加
者たちは、指先を紫色に染めながら完熟した実を摘みま
した。宮坂町長は「復興に向けて歩みを進めています。
ハスカップを通じて、東京の皆さんに元気を届けたい」
と話しました。

キリンビール有志がハスカップ収穫

あつまるくんのタオルを広げて記念撮影する参加者たち




